

Zeitungsausschnitt

WZ	Westdeutsche Zeitung	vom	11.01.2013
0	Gesamtausgabe	X	Lokales Wuppertal

Ein kleines Dankeschön

FÖRDERVEREIN Neue Ausrüstung für die Arbeitsgruppe Technik.

Was wäre der Löschzug Cronenberg ohne seinen Förderverein? Dank der finanziellen Unterstützung konnte nicht nur das Bereitschaftshaus wohnlicher gemacht werden, die Arbeitsgruppe Technik erhielt das erforderliche Arbeitsgerät und die Ausrüstung der einzelnen Mitglieder wurde verbessert.

Als Dankeschön für die tollen Leistungen der Kameraden des Löschzugs lud der Förderverein ins TIC-Theater zur Vorstellung

von „Anatevka“ ein.

Das Ehrenamt bei der FFW Cronenberg unterstützt seit Jahren die Firma Stahlwille. Sie erhielt die Auszeichnung der Stadt Wuppertal und des Deutschen Feuerwehrverbands „Partner der Feuerwehr“.

Oberbürgermeister Peter Jung überreichte die Auszeichnung anerkennend mit der Feststellung „Hier schmieden Menschen für die Zukunft“. Festgelegt wurde bereits der Termin für das nächste Feuerwehrfest in der Kemmannstraße. Am 29. Juni geht es wieder rund. Eine Woche später am 13. Juli ist die Cronenberger Feuerwehr wieder einer der Veranstalter der „Cronenberger Werkzeugkiste“.

Halteverbot auf der Kemmannstraße

Infolge des Baus mehrerer neuer Wohnhäuser auf der südlichen Straßenseite der Kemmannstraße gegenüber der Feuerwehr wurde inzwischen ein absolutes Halteverbot auf einer Länge von zehn Metern von links und 16 Metern nach rechts eingerichtet. Die Feuerwehr wurde hier bei den Ausfahrten von ihrem Bereitschaftshaus immer wieder behindert. Insbesondere abgestellte Anhänger verdeckten die Sicht.